

■ HISTORIA DE LOS CAMPEONATOS REGIONALES DE LANZAROTE 1944 - 98 (XXIV)

Temporada 1974 / 75

Campeón: C.D. Teguise

JOSE MARQUEZ

La novedad de esta temporada fue la inclusión de 4 clubes en la 3^a Regional que, unidos a los 5 que ya estaban jugando, conformaron una campaña con 9 participantes. Los clubes recién creados eran el Santa María de La Vega, Tahíche, Santa Coloma y Tías; todos ellos habían participado con éxito y con bastante organización en la Liga de Adheridos de la temporada anterior, la 1973/74.

La Liga comenzó en octubre de 1974 y finalizó en abril de 1975; el Campeón fue el C.D. Teguise que estaba presidido por Bernardo Morales Rodríguez, que también era el entrenador, con 23 puntos. El Subcampeón fue el C.D. Torrelavega con 22 puntos, tercero fue el C.D. Lomo con 22, cuarto el C.D. Arrecife también con 22, quinto el Santa Coloma con 20, sexto el Santa María de La Vega con 12, séptimo el Tías con 8, octavo el Orientación Marítima también con 8 puntos y noveno y último el Tahíche con 5 puntos.

Como se ve, fue una liga muy reñida y competitiva entre los 5 primeros porque cualquier equipo se pudo alzar con el Título. Las goleadas del campeonato fueron el 6-0 del C.D. Torrelavega al Tahíche y el 6-0 del Teguise al Orientación Marítima.

La temporada la abrieron el C.D. Arrecife y el Santa María de La Vega el 6 de octubre en el Avendaño Porrúa; fue un partido en el que quedó de manifiesto la superioridad de los azulgrana que vencieron por 0-4 a los azules de Barambio. En cuanto a las alineaciones, por parte del Santa María de La Vega jugaron Toño, Juan, Carlos, Colón, Medina II, Marcial, Memo, Martín, Urbano, Pepito y Medina I. Por el Arrecife lo hicieron Adolfo, Antonio, Gervasio, Brito, Miguel, Emilio, Juan Ramón, Nicolás, Mino, Diego y Mamé.

Tras este partido, ese mismo día se jugó el C.D. Lomo-Orientación Marítima venciendo los

amarillos por 6-2; por el Lomo jugaron Ciso, Emilín, Carmona, Perico, Molina, Carmona II, Borges, Eño, Gil, Moya y Lorenzo. En cuanto al Orientación Marítima, lo hicieron Isidro, Paco, Félix, David, Falín, De León, Nicolás, Curbelo, Mariano, Pepe Camacho y Mateo.

El C.D. Teguise se proclamó Campeón al vencer en el Avendaño Porrúa al Santa Coloma por 0-2. En este caso, la alineación del Teguise estaba conformada por Adrián, Serafín, Juan Cabrera, Mario López, Herrera, Julián Cabrera, José Rodríguez, Narciso, Rafael Cabrera, Domingo Herrera y Ramón Peña; la del Santa Coloma la integraban Pareja, Talavera, José Gregorio, Enrique Elvira, García, Benasco, Pepín Mesa, Valiente, Juan, Ginés Hernández y Vicente.

En agosto de 1974, se inaugu-



C.D. Teguise (1974/75): Bernardo Morales -Presidente y entrenador-, Lito, Serafín, Villalba, José, Francisco, Domingo Herrera, Nano y Pepe Cedrés (de pie). Modesto, José Herrera, Narciso, Felo, Vicente, Mario López y Sicilia (agachados).

ra la iluminación en el Avendaño Porrúa y en enero de 1975, la Delegación Insular informa que en Lanzarote hay un total de 365 jugadores federados. Ese mismo mes, se le brinda un homenaje por su retirada al jugador coneje-

ro Manolo Eugenio que defendió los colores del Orientación Marítima y del C.D. Firgas.

En el mes de abril, es entablada una polémica entre la U.D. Lanzarote y el Cabildo Insular por la utilización del Avendaño Porrúa;

se llegan a apagar los focos en un entrenamiento y "del Cabildo no recibimos ayuda económica" dice el presidente rojillo, Bernardo Morales Méndez; por cierto que la U.D. Lanzarote se mantiene en 1^a Regional.



C.D. Lomo (1974/75): Lorenzo, Pedro Rodríguez, Abraham, Carmona, Emilio y Siso (de pie). Pedro, Eño, Mino, Moya y Molina (agachados).



Santa María de La Vega (1974/75): Medina, Corujo, Antonio, Ramón, José, Melián, Colón y Juan (de pie). Antonio Hernández, Memo, Bano, Martín, Pepe y Suso (agachados).



C.D. Arrecife (1974/75): Adolfo, Mino, Gervasio, Emilio, Lelo y Toño (de pie). Brito, Diego, Juan Ramón, Mame, Miguel y Nicolás Grimón (agachados).